

FMI Y S&P

Flexibilidad cambiaria, positiva

AFP Y REUTERS

dtnero@gtmm.com.mx

WASHINGTON.— La decisión del Banco Central de China de cambiar el mecanismo para fijar la tasa de referencia diaria del yuan “parece ser un paso positivo”, ya que debería permitir que las fuerzas del mercado tengan un mayor rol para determinar el tipo de cambio, informó el miércoles el Fondo Monetario Internacional (FMI).

“La mayor flexibilidad de la tasa de cambio es importante para China mientras lucha por dar a las fuerzas del mercado un papel decisivo en la economía, en momentos en que se integra con rapidez a los mercados financieros globales”, afirmó.

En tanto, la calificadora Standard & Poor's justificó la devaluación de la moneda de China y dijo que ese paso no implica el riesgo de desatar una guerra de divisas.

“La sorpresiva decisión de China de dar más flexibilidad a su tasa de cambio es razonable y no parece ser el comienzo de una guerra de divisas ni un intento de reavivar el crecimiento”, dijo el miércoles S&P en un comunicado.

Desde el martes China aplica un nuevo sistema cambiario que permite al yuan flotar diariamente dos por ciento por encima o debajo de una tasa fijada en base al cierre previo.

Asimismo, el presidente de la Fed de Nueva York, William Dudley, consideró lógica la devaluación de la moneda china y dio a entender que la Fed sigue en camino de elevar sus tasas de interés.

Dudley, citado por Bloomberg News, dijo que el yuan se estuvo apreciando en la estela del dólar y la economía china se mostró más débil de lo previsible.

